

jueves, 27 de junio de 2019

El presidente de la Diputación y la alcaldesa de Espartinas repasan proyectos de futuro para la localidad

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, se ha desplazado hoy al municipio de Espartinas, donde ha mantenido una reunión de trabajo con la nueva alcaldesa, proclamada tras las elecciones municipales del pasado 26 de mayo, Cristina Los Arcos.

Ambos mandatarios, provincial y municipal, han repasado, además de las inversiones que el Ayuntamiento ha acometido a través de programas y planes provinciales, nuevos proyectos para el futuro que se irán materializando próximamente.

En primer lugar, la alcaldesa, que ha agradecido la visita del presidente Villalobos, ha manifestado que el Ayuntamiento 'necesita contar con Presupuesto municipal adaptado a las políticas que deseamos desplegar y sea participativo por parte de los ciudadanos y grupos políticos, es nuestra prioridad más urgente', ha subrayado. Cristina Los Arcos también ha expresado 'la necesidad de Espartinas de contar con acceso a la SE-40 con el estudio de varias alternativas que iremos viendo en próximas reuniones que mantendremos'. Por otra parte, ha dicho que el municipio 'necesita un plan de choque de limpieza y ordenación del municipio, algo que nos están demandando los propios vecinos'.

Por su parte, el presidente de la Institución provincial, Fernando Rodríguez Villalobos, ha subrayado 'el papel integrador que mantendrá el nuevo Equipo de Gobierno municipal invitando a la población y grupos políticos a sumarse en la participación de la elaboración de próximos proyectos para el pueblo, y ha enfatizado que el Ayuntamiento contará con la Diputación como aliada. También ha alabado que una de las primeras medidas de la alcaldesa haya sido 'limpiar' la imagen de su pueblo para que sus vecinos y los visitantes aprecien la belleza de su entorno'.

Planes Supera

Caben destacar dos actuaciones que, por importe de casi 340 mil euros, se llevarán a cabo a través del Supera 7 con la adecuación urbanística de medianas en la infraestructura viaria municipal (140 mil euros) y la rehabilitación y reordenación de espacios en el parque municipal biosaludable (198 mil euros). Además, Espartinas, incluida en el Área Funcional de Bormujos, junto al propio Bormujos, Castilleja de la Cuesta y Gines, reciben en su conjunto 10 millones de euros de fondos europeos y otros 2,5 millones de euros de cofinanciación de la Diputación para proyectos enmarcado en las Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible Integrado (EDUSI).

A lo largo de los últimos años la Diputación de Sevilla ha invertido 1,3 millones de euros entre 2014 y 2018 en las ediciones 1, 3, 4 y 5 del Supera, con la apuesta de 334 mil euros del Supera 6 y los 340 mil euros de la séptima edición citados anteriormente.



En total, los Planes Supera ascienden a 2 millones de euros con un total de 22 obras en el municipio con la inclusión del recién Supera 7 Municipal, en el que los Ayuntamientos eligen sus propios proyectos.

Programa de Fomento de Empleo Agrario (PFEA)

Por otra parte, el Ayuntamiento de Espartinas también ha sido receptor de fondos procedentes del Programa de Fomento de Empleo Agrario (PFEA), que en los últimos años ha contado con una financiación de 594 mil euros con los que se acometieron varias fases de la construcción del Centro de Formación para el Empleo y la rehabilitación y saneamiento de edificios municipales y jardines.